

Piden a la Nación que se cumpla con compromisos con este sector.

Procedentes de 26 municipios del Cauca, al menos 6.000 campesinos coparon el parque 'Carlos Albán', en zona céntrica de Popayán, donde sus líderes exigieron inversión social en el campo, e igualdad en compra de tierras.

En medio de la marcha, que se caracterizó por su organización, los asistentes reclamaron al Gobierno nacional una mirada al campo y cumplir los pactos que han hecho en los últimos meses para su recuperación.

Así mismo, abogaron para que sean tratados con igualdad cuando de llegar a acuerdos se trata.

De acuerdo con Nilson Antonio Liz, presidente de la Asociación Nacional de Usuarios Campesinos Cauca (ANUC), la comunidad se moviliza "por la reivindicación de los derechos del campesinado, por el derecho al territorio de los campesinos, y por un reconocimiento del Estado, que debe darse cuenta de que aquí en el Cauca también existimos".

El líder indicó que hay inquietud entre el campesinado, lo que los llevó a buscar un espacio para evaluar cómo van los compromisos que se han establecido en la agenda que se adelantan con el Gobierno Nacional tras otras movilizaciones.

Precisó que es necesario definir las tareas para lograr el cumplimiento de lo que se ha acordado. "Hemos avanzado en algunos aspectos y en los otros estamos todavía muy débiles y por eso con el Gobierno queremos definir una agenda real de cumplimiento", señaló Liz.

Destacó que es necesario el reconocimiento del campesinado como sujetos de derecho porque "también tenemos derecho al territorio, y asimismo que el Gobierno Nacional defina presupuesto para la compra de tierra para campesinos en el departamento del Cauca".

Los campesinos se sintieron molestos ante la ausencia del ministro de Agricultura, Aurelio Iragorri, a quien invitaron para presentarle sus inquietudes.

Los líderes indicaron que es necesario que haya igualdad en el tratamiento a las diferentes peticiones que hay en el país. Recordaron los Decretos Autonómicos para el pueblo indígena y reclamaron que "el Gobierno no puede generar más conflictos (...) no es que la ANUC esté en contra de que se den todos los derechos que tienen los indígenas, lo que estamos diciendo es que no se le pueden garantizar el derecho a unos por encima de los derechos de los otros".



Pasado el medio día los marchantes empezaron a retirarse de manera ordenada y pacífica del centro de la ciudad.

La jornada terminó con una asamblea en las instalaciones de la Asociación de Institutores del Cauca, (Asoinca).

Entre tanto, el ministro de Agricultura, quien se disculpó por su ausencia ante compromisos adquiridos con anterioridad, indicó a través de los medios que es una prioridad del Gobierno nacional atender a los diferentes sectores sociales y en especial al sector campesino para dinamizarlo.

Precisó que están en marcha planes de concertación para establecer el presupuesto que le corresponde en la presente vigencia.

www.eltiempo.com/colombia/cali/campesinos-del-cauca-reclaman-inversion-social/15130349